

## STADT, LAND, LEUTE

Bei der **Tutzing**er Gilde ist es Tradition, dass die  **Hälfte des Erlöses** aus dem Verkauf am Advents-Markt in Tutzing der  **Ambulanten Krankenpflege** Tutzing gespendet wird. So konnten in diesem Jahr 400 Euro an die Geschäftsleitung der Krankenpflege übergeben werden. Von dieser Spende sollen nun dringend benötigte Hilfsmittel angeschafft werden. Claudia Streng-Otto und Thea Kraus von der Gilde übergaben den symbolischen Scheck. Den restlichen Erlös aus dem Advents-Markt-Verkauf verwendet der Verein, um seine 40-Jahr-Feier ausrichten zu können.

Bei der **Freiwilligen Feuerwehr Wefsling** ist es zum Brauch geworden, dass der erste Kommandant beim Neujahrsempfang einen kurzen Rückblick auf das vergangene Jahr und einen Ausblick auf das neue Jahr gibt. Auch Beförderungen und Ehrungen gehören zum Ablauf. Heuer übernahm der erste Kommandant Georg Schmid diese Aufgabe. **Thomas Obermaier** erhielt von ihm das **Goldene Strahlrohr** der Feuerwehr für langjähriges aktives Wirken. Der vormalige erste Vorstand des Vereins wurde damit in den Ruhestand verabschiedet. Korbinian Schöpp, Niko Baur, Michael Sigl und Sebastian Lippert wurden im Anschluss jeweils zu Hauptfeuerwehrmännern befördert, zur Oberfeuerwehrfrau wurde Nicole Maya und zum Oberfeuerwehrmann Florian Schütz ernannt. Michael Salaw darf sich künftig Feuerwehrmann nennen und der zweite Kommandant Tobias Hellmaier Hauptlöschmeister.

Der **Gilchinger** Ortsverband der **Grünen** hat bei seinen Neuwahlen die Sprecherinnen für die nächsten zwei Jahre bestimmt.

**Anja Kiemle** und **Barbara Gehrke** wurden einstimmig gewählt. Kiemle ist seit Januar 2013 im Vorstand. Sie hat in der Zeit Plakataktionen, Infostände und Veranstaltungen im Landes-, Bundes-, Kommunal- und Europawahlkampf organisiert. Als einen Höhepunkt ihrer Arbeit sieht sie die Fahrradfahrt von Gilching nach Germering mit Katrin Göring-Eckardt an. Kiemle betonte, der Ortsverband wolle sich auch in Zukunft einladend zeigen: „Politik soll nichts Exotisches für einige wenige mit einem besonders dicken Fell sein, sondern jede und jeder ist gefragt.“ Die aktuellen Schwerpunkte: Die Grünen wollen ein Gilchinger Repaircafé organisieren und an einer familienfreundlichen Mittagsbetreuung für Schulkinder mitarbeiten. **CHSC**



Die neuen Sprecherinnen der Gilchinger Grünen: Anja Kiemle (links) und Barbara Gehrke. FOTO: OH